



## Entrevista concedida por Santiago Creel Miranda a medios de comunicación, a la entrada del Panteón Francés

El Diputado Santiago Creel Miranda, Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, en conferencia dijo “vengo a expresar mi pésame a la familia Muñoz Ledo, especialmente a sus hijos y a sus nietos que están aquí presentes”. Ha muerto un amigo para mí, un gran compañero, que unimos muchas veces nuestros esfuerzos y nuestras actividades, dimos muchas batallas en el proceso de transición hacia la democracia.

Porfirio Muñoz Ledo es un hombre de Estado, un hombre que amaba a México, un hombre congruente con la democracia, comprometido con ella, y su ausencia va a constituir una presencia permanente por su legado.

<https://www.nuevomexicoplural.com/entrevista-concedida-por-santiago-creel-miranda-a-medios-de-comunicacion-a-la-entrada-del-panteon-frances/>